

Québec, le 13 février 2023

**Objet : Résultats pour les vice-présidences
Région Est du Québec**

Bonjour,

Suite à la période de mise en candidature qui s'est terminée vendredi le 10 février à 17 h pour la région Est du Québec, voici les résultats. Pour le poste à la vice-présidence du secteur technique,

Monsieur Joël Bernier

a été élu par acclamation. Le processus électoral pour le poste de secrétaire-trésorier qu'occupait Joël débutera dans les prochaines semaines et vous recevrez une communication incluant l'ensemble des détails.

Pour le poste à la vice-présidence du secteur programmation (MAtv), aucune mise en candidature n'a été reçue. Donc le poste demeura vacant.

Pour le poste à la vice-présidence du secteur administratif, trois (3) mises en candidature ont été reçues. Donc un vote par scrutin aura lieu et la personne ayant reçue le plus de vote sera élue. Le scrutin débutera aujourd'hui même et se terminera lundi le 20 février 2023 à 17 heures. Le résultat sera annoncé dès le lendemain. Les membres du secteur administratif recevront un 2^e courriel avec lien afin d'effectuer leur droit de vote. Les candidats au scrutin sont (par ordre alphabétique) : Alexandre Desmeules stc, Jérémy Duguay n2 sac et Isabelle Ménard stc. Pour toute demande et/question, contacter Steeve Dubé à steeve.dube@sev1417.com .

Je vous souhaite le meilleur des succès à Joël dans son nouveau mandat et bon vote aux membres du secteur administratif.

Stéphane Leclerc

Président du comité d'élection
stephaneleclerc@videotron.ca